



Prevé Creel dejar Presidencia de Cámara baja el 8 de agosto

Santiago Creel dijo que hoy se reunirá con el presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, Ignacio Mier (Morena), para definir el tema de la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), adelantó que podría dejar la Presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro el próximo 8 de agosto en el marco de sus aspiraciones para encabezar la coordinación del candidato presidencial del Frente Amplio por México (FAM).

Desde el Senado de la República, el líder panista confirmó que hoy miércoles se reúne con el presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro (JCP) y coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para definir el tema de la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Para ello, reiteró las dos consideraciones hechas con anterioridad: que quede una diputada de Acción Nacional en su ausencia y que se respeten las acciones de inconstitucionalidad presentadas ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Sustituto

Creel Miranda aclaró que en la reunión con el diputado Ignacio Mier se analizarán los temas pendientes por resolver, como por ejemplo, quién lo sustituirá, de qué manera lo hará, el papel que tendrá la Junta de Coordinación Política y todo



El actual presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro busca encabezar a Va por México en la elección presidencial del 2024. FOTO: ESPECIAL

lo que implica la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

“A partir del 8, si yo voy a tratar, simplemente digo las dos condiciones y se las reitero, la primera condición es que quede una panista que quede en mi ausencia y eso creo que está prácticamente acordado incluso de manera telefónica y la segunda es que se respeten las acciones que yo he instrumentado”, recalcó.

“Me voy a reunir mañana (hoy) con él, (con Ignacio Mier) todavía no fijamos lugar y hora, a mí lo que me preocupa es que ya viene la etapa fuerte para nosotros a partir del día 8 y como estoy seguro que voy a pasar a la siguiente etapa pues eso va a requerir de un tiempo”, agregó.

Lo anterior luego de que ex-

presara su confianza en pasar a la segunda etapa del proceso del Frente Amplio por México, para elegir al aspirante a la candidatura presidencial.

En este contexto, el panista recordó que el 8 de agosto iniciará una de las etapas más fuertes de este proceso, por lo que consideró que deberá ocuparse de tiempo completo en la competencia y por tanto podría separarse del cargo a partir de esta fecha.

“Lo único que les puedo decir es que voy a estar en la segunda etapa, estoy no convencido yo, sino lo que me dicen los números, números de las encuestas y números de los registros, estoy contento, muy entusiasmado porque esto ocurra y estoy ya preparado para el primer foro”.